
□晚报记者 李丽君 实习生 薛意茹

昨日，晚报网友“鹤鹤”向群网友求助，最
近她半夜总是接到一个与之手机号码相似的
电话的骚扰，听此消息，晚报众网友纷纷为其
支招。

鹤鹤：郁闷死我了，这几天老接到和我手
机号错一位的污秽短信和半夜来电，我老公打
过去，他不接，居然变本加厉地发短信，我该怎
么办？精神快崩溃了，请大家帮我出出主意。

郑州晚报：什么时间发生的事？
鹤鹤：去年就接过，半夜发短信或打电话，

迷迷糊糊接时断了，老公说不用管它，我警告
过一次，半年没了，前晚居然又开始。我打他
电话，他说：对不起，对不起，以后不会了。可
昨天又收到，我打了110，说让我关机。

郑州晚报：他是怎么知道你的号码的？
鹤鹤：他的手机号和我的错一位，我是

136***18***，他是136***81***。
郑州晚报：确定那个电话你不认识吗？
鹤鹤：我真不认识，今天有一条短信很恶

心，我无法打出来，怕污了大家的眼睛，我该怎
么办啊？

郑州晚报：你查他的电话没？
鹤鹤：在网上查到是郑州的。
死耗子：我没有见过，我接到的要不都是

响一下就停了，要不就是广告。
36.7℃：他的意思很清楚，就是玩呢，不用

理他。
死耗子：他知道你是个女的，他也无聊，就

是骚扰你吧。
鹤鹤：我知道他是无聊，听我们公司员工

说过，晚上闲着没事，专找好号发短信聊天，带
8多6多的号。

郑州晚报：不能关机吗？
鹤鹤：可以，可是我老公会怀疑。

36.7℃：这事躲避是不行的，更简单的就
是去移动公司，申请把这个号码加入黑名单。

鹤鹤：移动说现在没有办法整黑名单，我
电话也没有拒接来电这个功能。

死耗子：换号吧，最好的办法，他要想给你
打，你不换都不行的。

鹤鹤：换号是最后的选择，可是号用了很
久，会丢失很多业务。

36.7℃：那你就换个电话吧。
鹤鹤：我电话是刚买的。就是没发现有拒

接功能。
鹤鹤：刚又问了移动，说是作为垃圾短信

处理一下，让我等。
天長地久：最好是把他的短信打印出来，

留着证据给警察，严重的骚扰。
小小实习生：刚咨询了110，说是可以到派

出所立案。
鹤鹤：好的，我拿着手机去。
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身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。
拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

□晚报记者 詹莉莉

颍河南里的狗屎越来越多
孙女士：我在颍河路南边的颍河南里居

住，每天早晚街道上都有很多居民出来遛狗，
不少宠物狗随地大小便，主人也不处理。晚
上走在路上都觉得不安全，就怕不知何时会
踩到“地雷”。希望有关部门能及时处理一下
这些小事，还大家一个良好的居住环境。

金海市场消防通道被占
罗先生：我常去大学南路的金海市场买

菜，发现市场内不少商贩摊位、车辆占用了消
防通道，影响了消防安全，希望相关部门能够
及早解决。

凤凰演艺中心夜市扰民
孙先生：乔迁新居住进大学路康桥华城，

欣喜之余烦恼也就来了，由于紧靠凤凰演艺
中心，长期以来我们一直忍受其演出的重低
音噪音，痛苦不堪。随着天气变热，演艺中心
楼前的空地上又办起了夜市，每晚 6时到半
夜，喧哗吵闹声不绝于耳，加上油烟笼罩，车
水马龙，有时候都到后半夜了，还有喝醉酒打
架吵骂的声音，严重影响了附近居民们的正
常休息。

秦岭路与航海路交叉口护栏
该打开了

卢先生：秦岭路建成好长时间了，可是与
航海路交叉口的位置，却一直有条护栏挡着，
严重影响学生及茜城花园小区周边居民的出
行，造成不少行人、学生逆行，也给此处交通
造成影响，希望有关部门及时安装红绿灯，打
开护栏，开通路口，还路于民。

一些户外广告正悄无声息地威
胁着公共安全

经过了管理部门近两年的大力整顿和治
理，郑州户外广告得到了有效规范，但一些违法
违规广告仍然屡禁不止，更有一些广告正无声地
对公共安全构成威胁，主要有两点：一是生命和
财产安全：户外广告箱（牌），尤其是大型户外广
告箱（牌），由于长期暴露在外，经受风吹雨打，
极易生锈、腐蚀、脱落。加上一些违规广告用材
质量低劣、安装不合格，存在极大的安全隐患。

二是造成视觉污染：建筑物的拦腰广告会
遮挡人们的视线；路旁一排排的灯箱广告影响
城市景观，造成视觉污染。据一些出租车司机
反映，目前最为严重的是金水东路（未来路——
中州大道）一段，楼体的大屏幕广告已严重影响
了行车安全。

当然，提这些绝不是说要“消灭”户外广
告。高水平的户外广告还可以提升一个城市的
整体形象。

出问题的行道树不及时处理，
就会埋下隐患

近两年，郑州绿化部门切实加大了对遭受
病虫害、枯死的行道树的排查和清理力度，取得
了一定效果，但由于对行道树的管理涉及部门
多、婆家多，因此不少已经暴露出问题的行道树
仍然不能够得到及时处理，也就由此埋下了安
全隐患。

在雨季即将到来之际，希望有关部门进一
步加大排查力度，尤其是对一些城乡接合部、管
理“真空地带”、背街小巷和社区等容易被忽视
的地方要作重点排查，切实消除隐患，努力保障
市民出行安全。

闫先生：3个烟筒换物。popo:yanhj12358
白女士：全新折叠自行车换新空调扇。

13383869818
张先生：九成新奔4纯平电脑换踏板电

动车。13653818604
王先生：全新全套王朝凉席换洗衣机或

数码产品。13598092321
邓先生：金星682MP4和1G内存卡换像

素高点的数码相机。13783567271
杜先生：扫描仪换热水器，HP六色打印

机换无绳电话和充气床，烫画机、烤杯机、水
晶机换数码产品。13071055577

晚报记者 汪永森 整理
互动方式：您可拨打本报热线67659999，

发送邮件到记者信箱wys_198＠163．com，
加 入本报换客联盟ＱＱ群：60486794、
24737162、35050094、37920496或登录本报
换客论坛http://bbs.zhzhk.com发布您的换物
信息，讲述您的换物故事，交流您的换物心得。

雨季来临，户外哪些安全隐患要注意？
欢迎大家都来说说，跟帖附加图片最好

半夜骚扰电话真让人郁闷
看看晚报读者如何对付这样的不速之客

读者留言板

近日，本地某论坛一热帖称雨季即将来临，城市的公共设施和行人的户
外安全又将面临考验。

暴雨中你曾有过哪些出行困难的经历？哪些路段容易积水？哪些涵洞
易被淹没？哪些户外广告牌容易威胁行人安全……欢迎大家都来说说，跟帖
附加图片最好。本报汇集整理后联系有关部门未雨绸缪，及早排查，防患于
未然，保障大家安全、便捷地出行。

一遇到大雨，郑州几条最关键的通道：二
环支路立交桥、航海路铁路立交桥、陇海路铁
路立交桥等都会断行。

可以说，这是关系到郑州市民切身利益

的大问题，如果这些问题短期内很难彻底
解决，那么希望管理部门能切实提前作出
积极反应，不要到暴风雨真的来了以后才
手忙脚乱。

去年夏天一场雨后，文化路北环路附近积水严重。去年夏天一场雨后，文化路北环路附近积水严重。 晚报记者晚报记者 白韬白韬
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